

# ¿Quiénes acompañan a Alejandro Eder en el empalme en Cali?

El equipo está conformado por 350 profesionales, divididos en cinco coordinaciones sectoriales.

Redacción Colombia

16 de noviembre de 2023 - 01:50 p. m.



Guardar

0



Los alcaldes saliente y entrante, Jorge Iván Ospina y Alejandro Eder, se reunieron por primera vez el martes 14 de noviembre de 2023.

Foto: Tomado de @alejoeder



Escucha este artículo

5 min

---

Con el inicio del proceso de empalme entre las alcaldías saliente y entrante de Cali, el alcalde electo, Alejandro Eder, dio a conocer la lista del equipo que lo acompañará en el proceso.

La primera reunión entre Eder y el actual alcalde, Jorge Iván Ospina, ocurrió en la Cámara de Comercio de la ciudad el martes 14 de noviembre de 2023, donde también participaron los 350 delegados para el empalme que nombró el próximo alcalde. Este equipo es liderado por Angélica Mayolo Obregón, quien fue secretaria de Desarrollo Económico en la alcaldía de Maurice Armitage y ministra de Cultura del gobierno de Iván Duque.

**Lea:** [Andrés Escobar no asistió a la entrega de las credenciales a concejales de Cali](#)



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Mayolo Obregón es abogada y en 2012 fue asesora de la consejería para la Competencia de la Presidencia, en el gobierno de Juan Manuel Santos, y fue elegida presidenta Ejecutiva de la Cámara de Comercio de Buenaventura, en 2021. Ella también coordinará la sectorial de Desarrollo y Cultura.

Otra de las coordinadoras principales es Cristina Arango Olaya, una ingeniera de petróleos que fue secretaria de Hacienda de Cali, entre 2012 y 2014, y también fue gerente de Emcali entre 2016 y 2019. Arango Olaya fue gerente de la Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Bogotá desde 2020 y renunció a su cargo el 26 de junio de 2023.

**Le puede interesar:** [Secuestraron al exalcalde de San Calixto, Yadil Sanguino Manzano](#)

El tercer coordinador es Andrés Felipe Galindo Farfán, quien es economista con énfasis en Negocios Internacionales y fue el jefe programático de la campaña de Eder. Además, fue candidato en 2015 al Concejo de Cali, fue el coordinador programático de la campaña a la Cámara de Juan Fernando Reyes, del partido Liberal, y trabajó como asesor de Participación Ciudadana en la secretaría de Cultura de Cali.

El comité está dividido en cinco coordinaciones sectoriales, nueve subcomisiones para los departamentos administrativos, y otras seis para las empresas centralizadas y entidades descentralizadas. Entre estas se destaca la participación del excongresista del Centro Democrático Gabriel Velasco que coordinará el empalme del sector Buen Gobierno. Velasco fue presidente de la ANDI en el Valle del Cauca y vicepresidente de Metrocali entre 2013 y 2014.

**Leer: Dos niños colombianos desaparecieron al intentar cruzar el río Bravo hacia EE. UU.**

En la lista también se encuentra el exministro de Justicia, Wilson Ruiz, quien hará el empalme en seguridad. Fue candidato a la alcaldía de Cali hasta el 11 de octubre de 2023, cuando anunció que se adhería a la campaña de Eder. Ruiz también fue magistrado del Consejo Superior de la Judicatura, en una terna elegida por Juan Manuel Santos en 2012.

**Leer: A tiros fue asesinada la puma hembra que fue hallada muerta en Yotoco, Valle**

Por su parte, Juan Camilo Cock será el coordinador de Desarrollo y Bienestar Social, quien en 2016 fue subsecretario de la Estrategia de Territorios de Inclusión y Oportunidades (TIO) de la alcaldía de Cali, mientras que el coordinador de Planeación, ordenamiento y desarrollo económico será Diego Hau, un ingeniero industrial que estuvo vinculado al gobierno de Iván Duque como director de Descentralización y Desarrollo Regional del Departamento Nacional de Planeación. Además, la coordinación de la sectorial de sostenibilidad y medio

ambiente estará a cargo de Sara Rodas, quien es gestora social y fue consejera de la campaña a la alcaldía de Cali de Michel Maya en 2019.

En el grupo de empalme no se encuentra la excandidata a la alcaldía Diana Rojas, quien se unió a las filas de la campaña Eder el pasado 27 de septiembre, porque, según integrantes de la comisión, se encuentra de vacaciones. Sin embargo, Carolina Jiménez, quien hace parte del grupo de la campaña de Rojas, será la coordinadora del empalme de la Corporación de Eventos, Ferias y Espectáculos de Cali (Corfecali).

**Leer:** ¿Por qué han generado polémica los murales del túnel Mundialista en Cali?

Otros nombres destacados son los de María Ximena Román, quien fue secretaria de Seguridad de Cali entre 2016 y 2018 y dirigirá la subcomisión de Control Disciplinario Interno; Andrés Stapper, quien fue director de la Agencia Nacional de Reincorporación en la administración Duque; Alexander Camacho, exsecretario de Cultura de Palmira, y el excandidato a la alcaldía Michel Maya, que era el presidente de Dignidad en el Valle.

---

**Por Redacción Colombia**

**Temas recomendados:**

Cali

Valle del Cauca

Empalme

Alejandro Eder

comité

coordinación

Jorge >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias

